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國立臺灣大學校務發展規劃委員會九十三學年度第一次會議
紀錄 

開會時間：九十三年九月十日(星期五)下午二時三十分 
開會地點：校總區第二行政大樓第四會議室 
會議主持人：陳校長維昭                      記錄：江若慧 
出(列)席人員：(如簽到表)  
壹、確認上次會議紀錄(確認通過) 
    主席裁示：未來會議紀錄增列各案執行情形。  
貳、報告事項： 
一、校園規劃小組工作報告。(略) 
二、校園校舍空間分配小組工作報告。(略) 
三、總務處報告： 

經費來源）送總務處彙辦。 
參、討論事項： 
第六案 
案  由：檢具﹁國立臺灣大學竹北分部校園整體規劃報告書﹂乙份(附件七)，
提請討論。(竹北分部籌備小組提) 
說  明： 
一、本案於民國八十八年委由衡邦工程顧問公司完成「竹北分部籌設計畫

書」，經校務會議確認後送教育部核定本校竹北分部的設立。後校方
繼續委託衡邦工程顧問公司進行「國立臺灣大學竹北分部校園整體規
劃先期報告書」、及「國立臺灣大學竹北分部校園環境影響評估說明
書」，但由於時過境遷，在許多規劃條件的限制之下，本校園規劃內
容一直未定案。 

二、民國九十三年行政院核定「新竹生醫醫學園區」計畫，並委由本校進
行相關規劃與執行的工作，本校考量竹北分部未來長期發展將與生醫
園區發生緊密的共生關係，因此為兼顧「竹北分部」與「生醫園區」
規劃的完整性與延續性，在進行「新竹生物醫學園區」規劃案之技術
服務委託時，獲新竹生物醫學園區之投標廠商「日商株式會社日本設
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計台灣事務所」以自由回饋的項目，答應協助本校以先前之規劃構想
書為基礎，進行局部修正。 

三、案經本校校園規劃小組九十三年九月三日九十三學年度第一次會議討
論，結論為：「請技服公司針對各位委員以上意見說明後，提送校發
會議確認後送教育部審查。」。 

決  議： 
    一、原則通過，惟未來校地使用依實際狀況再作調整。 
    二、本報告書中各項資料請教務處、學務處及總務處確認後，再針對與會
委員意見一併修正。 
    三、本案礙於財務問題，遲未開發，惟為確保竹北分部之土地，本校須儘

速興建第一棟建築物，其經費先由校務基金墊支。 
伍、散會(下午四時三十五分)  
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